

Ishak Murti Sofiana

From: Tri Mulyanto
Sent: 08 February 2023 21:37
To: Zais Fajliansyah; Maerks Kevin Tamalonggehe; Herry Setiawan; Djohansyah; Wirawan Aditya; Aries Krishna Iriawan; Ishak Murti Sofiana; Wahyu Bagas Jati Waluyo; Arief Hartoyo; Hardiansyah Hardiansyah; Aulia Chalid; Muhammad Arifin; Moh. Mujtahid Ragil Haryadi; Muhammad Rendy Aliansyah; Hatmiah
Cc: Faisal Kusuma; Selamat M Sigalingging; Rulyana Mauludy Rahman; Prasetyo H Kurniawan; Yulianto Susanto; Wahyu Setiabroto; Sudarmono; I Nengah Sumantra; Muhammad Hilal; Steven Tamalonggehe; Hadi Lestari; Bambang F Rianto; Budiyo; Edy Muhery; Maulana Gilang Darmawan
Subject: SHE Annual Kick Off SKAL 2023
Attachments: SHE SKAL Annual Meeting 2023_Template.pptx; SHE Annual SKAL Agenda.docx

Dear all SHE Team,

Memasuki tahun 2023, semangat perubahan ke arah yang lebih baik semakin digalakkan di semua lini PT Trakindo Utama dan seluruh pimpinan di perusahaan dituntut menjadi agen perubahan, termasuk semua personel di Departemen SHE. Continuous improvement merupakan salah satu cara Departemen SHE untuk mencerminkan semangat perubahan yang ada dan tercermin dalam Visi Trakindo 2025 "Sustain Safety First Culture" sehingga kami merasa perlu untuk berbagi semangat yang sama dengan seluruh SHE personel di Cabang yang ada.

Selain sebagai agenda rutin di awal tahun, SHE Annual Meeting merupakan media penting dalam membahas setiap inisiatif dalam manajemen risiko terkait Keselamatan dan Kesehatan Kerja termasuk Lingkungan dan memberikan kesempatan untuk berbagi pengalaman implementasi SHE dari Pelanggan dan juga dari CEG Corp, tantangan ke depan dan capaian pada periode sebelumnya.

Acara ini akan diadakan secara offline pada:
Hari / Tanggal : Selasa – Rabu (21 s/d 22 Februari 2023)
Tempat : Hotel Ebony di – Batulicin

Pelaksanaan kegiatan SHE Annual Meeting ini diharapkan dapat memenuhi tujuan sebagai berikut:

1. Memiliki kesamaan cara pandang dengan seluruh personel SHE Cabang dalam menciptakan lingkungan kerja yang aman, sehat dan ramah lingkungan
2. Mencari solusi terbaik dalam mengatasi kendala yang ada dalam pelaksanaan inisiatif dan program SHE yang telah disepakati
3. Mendorong penggunaan aplikasi digital SHE yang telah dibuat untuk memudahkan penerapan SHE di setiap lokasi kerja.
4. Apresiasi kepada seluruh team SHE atas pencapaian tahun sebelumnya.

Peserta Pertemuan Tahunan SHE ini adalah seluruh SHE Cabang, SHE Area SKAL dan tamu lainnya. Terlampir silahkan lihat Agenda dan Template untuk bahan presentasi dari cabang.

Jika Anda memiliki pertanyaan, jangan ragu untuk menghubungi saya.

Kind Regards,

Tri Mulyanto
Area Safety Health and Environment